

Ein Fest für Alle

50 Jahre Gesamtgemeinde: Gemeinde feiert im Oktober Jubiläum mit einem abwechslungsreichen Programm

Die Gemeinde Zaberfeld feiert in diesem Jahr ein besonderes Jubiläum: Vor 50 Jahren schlossen sich die Ortsteile Zaberfeld, Michelbach, Leonbronn und Ochsenburg zur Gesamtgemeinde Zaberfeld zusammen. Dieses Jubiläum soll gemeinsam mit der Bürgerschaft gefeiert werden – festlich, vielfältig und würdig. Der Gemeinderat hat nun die organisatorischen Rahmenbedingungen für das große Festwochenende am 18. und 19. Oktober beschlossen.

Feierlicher Festakt mit Bewirtung, Musik und Festrede

Am Samstag, 18. Oktober, lädt die Gemeinde alle Bürgerinnen und Bürger zum großen Festabend in die Mehrzweckhalle ein. Der Abend wird mit einem offiziellen Festakt eröffnet, bei dem auch örtliche Vereine, Institutionen und Organisationen mit Musik- und Wortbeiträgen mitwirken. Eine Festrede durch Jeff Klotz rundet das Programm ab.

Die Bewirtung übernehmen zum Teil örtliche Vereine und externe Caterer. Die Gäste können die Speisen und Getränke am Veranstaltungsabend mit Wertmarken bezahlen, die vor Ort erhältlich sind. Den Verkauf der Marken übernehmen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Gemeindeverwaltung.

Freier Eintritt – aber mit Wertmarke

Der Eintritt zum Festabend ist kostenlos. Um jedoch die Zahl der Plätze besser planen zu können, wird es im Vorfeld Eintrittskarten geben. Um zu vermeiden, dass Eintrittskarten gehortet, aber nicht genutzt werden, ist jede Eintrittskarte an den Kauf einer Wertmarke von zehn Euro gekoppelt. Diese Marke kann am Abend vollständig für Speisen und Getränke eingelöst werden. Ehrengäste sowie Mitwirkende aus Vereinen und Organisationen erhalten separate Eintrittskarten ohne

Wertmarkenpflicht. Die Zahl der Eintrittskarten ist insgesamt begrenzt, da auch für Ehrengäste und Programmbeteiligte feste Plätze reserviert werden müssen.

Komfort für alle: Halle wird vollständig bestuhlt

Um allen Gästen die Möglichkeit zum gemütlichen Essen zu eröffnen, wird die Mehrzweckhalle vollständig mit Tischen und Stühlen bestuhlt. Der Gemeinderat hat sich nach Abwägung verschiedener Varianten für diese Lösung entschieden. Damit entfällt auch der sonst notwendige Umbau der Halle für den Sonntag. Die maximale Personenzahl wird selbstverständlich eingehalten und orientiert sich an den Vorgaben der Versammlungsstättenverordnung.

Helferinnen und Helfer werden unterstützt

Für den Samstagabend erarbeitet die Verwaltung in enger Zusammenarbeit mit dem DRK und der örtlichen Feuerwehr ein Sicherheitskonzept. Bereitschaftsdienste sind vorgesehen, um einen reibungslosen Ablauf zu gewährleisten.

Alle ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer, die sich bei der Bewirtung oder beim Programm engagieren, erhalten als Zeichen der Wertschätzung eine finanzielle Unterstützung in Höhe von 50 Euro pro Helfer – vergleichbar mit der Praxis beim Seefest.

Gottesdienst und Seniorenfeier

Der zweite Festtag, Sonntag, 19. Oktober, steht ganz im Zeichen der älteren Generation. Er beginnt mit einem ökumenischen Gottesdienst in der Mauritiuskirche, zu dem zunächst selbstverständlich jede Generation herzlich eingeladen ist. Im Anschluss lädt die Gemeinde alle Bürgerinnen und Bürger aus allen vier Ortsteilen ab dem vollendeten 70. Lebensjahr zur traditionellen Seniorenfeier ein. Begonnen wird die Feier in die Mehrzweckhalle mit einem gemeinsamen Mittagessen. Die Kosten der Feier übernimmt die Gemeinde.